

Comentario / Francisco Zea (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Me pareció una de las imágenes más poderosas que he visto en este país a una Presidenta mujer subir a un auto Hummer con la Banda Presidencial cruzada y presidiendo el Día del Ejército flanqueada por el General Secretario Trevilla y por el Almirante Secretario Morales, igual me parece poderosa la imagen de mujeres defendiendo a una persona. Nadie puede decir que **Cuauhtémoc Blanco** sea culpable, me cae muy mal por muchas cuestiones que tienen que ver con su desempeño como político, por su malversación en mi contra porque un día me *dijo "que yo se la pelo"*, me da exactamente igual.

Todo este aparatejo sin darle la razón a la media hermana, ¿ella está sola?, ¿Hubo mujeres que se pusieran junto a ella? Yo creo que lo justo sería que se enfrentara a la justicia y si un juez determine si es culpable o no. La próxima marcha de las mujeres, cuando quieran desmadrar Reforma vayan mejor a la **Cámara de Diputados**, porque ahí es donde se están presentando las injusticias en su contra, cuando quieran encontrar culpables al respecto, vayan para allá.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ETeCEJlgoeZNm4W4OGzwXgwB1d9BQTXAap-KruYhkSphYQ?e=8LYx5d>